
' Пролетарии* scex стран, соединяйтесь!

XXIII год издания 
№ 9 (2531)
ЦЕНА № 15 коп.

ГАЗЕТА ВЫХОДИТ
3 РАЗА В НЕДЕЛЮ

ЗА БОЛЬШЕВИСТСКИЕ

ТЕМПЫ
Орган Полевского городского комитета Коммунистической 
партии Советского Союза и горсовета депутатов трудящихся

Воскресенье
18 января 

1953 годаТщательно провести проверку списков избирателей Выдвижение кандидатов в депутаты 
Свердловского областного Совета

Не многим более месяца оста
ется до дня выборов в крае
вые, областные, окружные, рай
онные, городские, сельские и 
поселковые Советы депутатов 
трудящихся РСФСР.

Выборы в местные Советы 
депутатов трудящихся — это 
историческое событие в жизни 
нашей страны. Успех прове
дения их будет решать то, на 
сколько хорошо будет органи
зована подготовка к ним.

Одной из главных задач го
родского, поселкового и сель
ских Советов депутатов трудя
щихся в период подготовки к 
выборам является составление 
важнейшего документа—спи
сков избирателей.

Каждый избиратель нашей 
страны осуществляет свое пра
во путем участия в выборах в 
местные органы власти, если 
он внесен в список избирате
лей.

На основании Положения о 
выборах в списки избирателей 
заносятся все граждане, имею
щие избирательное право, до
стигшие 18 лет и проживаю
щие (постоянно пли временно) 
к моменту составления спи
сков на территории данного 
Совета.

В списки избирателей запре
щается вносить лиц, лишенных 
избирательных прав по суду в 
течение всего установленного 
судебным приговором срока ли
шения избирательных прав, а 
также умалишенных.

Коллективы предприятий, ор
ганизаций, учреждений и кол
хозов нашего города избрали в 
участковые избирательные ко
миссии своих лучших предста
вителей, заслуживших доверие 
парода.

В составе избирательных ко
миссий— стахановцы, инжене
ры, техники, колхозники и кол
хозницы, представители совет
ской интеллигенции, врачи и 
учителя.

Участковые, окружные из
бирательные комиссии, совет

Изучение решений XIX с'езда партии и труда 
И. В. Сталина „Экономические проблемы 

социализма в СССР“
Большая работа по пропа

ганде решений XIX съезда пар
тии п гениального труда И. В. 
Сталина „Экономические проб
лемы социализма в СССР“ про
водятся в колхозах, совхозах 
и МТС страны.

Свыше 400 агрономов, учи
телей, врачей Корейкинского 

ский актив и агитаторы про
делали большую работу по со
ставлению списков избирате
лей. 17 января в основном па 
всех избирательных участках 
города за исключением Октя
брьского первого и второго, 
третьего Криолитового и 
четвертого Урицкого законче
но составление списков изби
рателей. Первыми в городе за
кончили составление списков 
исполкомы Мраморского, Полд- 
невского, Зюзельского Советов, 
в Северной части города изби
рательный участок школы име
ни 8 марта и Дзержинский.

Но это еще не значит, что ра
бота по составлению списков 
закопчена. Главное состоит в 
том, чтобы тщательно прове
сти проверку списков избира
телей.

По Положению о выборах 
ровно за месяц до дня выбо
ров—не позднее 22 января па 
всех избирательных участках 
должны быть вывешаны спи
ски избирателей для всеобще
го обозрения с тем, чтобы каж
дый избиратель имел возмож
ность проверить правильность 
занесения своей фамилии, име
ни, отчества и т. д.

Перед Советами, участковы
ми и окружными избиратель
ными комиссиями, а также пе
ред агитаторами, сейчас стоит 
ответственная задача—это про
верка списков избирателей, до
биться, чтобы все избиратели 
проворили себя в списках, не 
было бы ни одного искажения 
фамилий, ни одного пропуска, 
чтобы все избиратели были за
несены в них.

Качественное составление 
списков, тщательная их про
верка обеспечит успешное про
ведение выборов в местные Со
веты депутатов трудящихся, 
как мощной демонстрации по
литического единства, любви и 
преданности советского наро
да великой партии Ленина- 
Сталина, делу коммунизма.

района Саранской области про
водят массово-политическую 
работу среди населения. Толь
ко за последние два месяца 
они прочитали более трех ты
сяч лекций, докладов, провели 
беседы по материалам съезда.

(ТАСС).

После окончания дневной 
смены 15 января в столовой 
№ 3 Северского завода собра
лось более тысячи рабочих, ин
женерно-технических работни
ков и служащих на предвы
борное собрание по выдвиже
нию кандидатов в депутаты 
областного Совета по 68 из
бирательному округу.

Собрание открывает предсе
датель завкома тов. Мельни
ков. Слово по составу рабо
чего президиума собрания берет 
секретарь лудильного цеха 
тов. Немешаев.

Председатель собрания тов. 
Ахмадеев предоставляет первое 
слово старшему мастеру хо
лодного передела жестеотде
лочного цеха тов. Жарникову.

—На основе самой демокра
тической в мире Сталинской 
Конституции, — говорит он,— 
пароды Российской Федерации 
будут избирать местные орга
ны власти. На этих выборах, 
как и в предшествующих, со
ветские люди с новой силой

В клубе Зюзельского посел
ка многолюдно. Сюда собра- 
лись горняки на собрание, по
священное выдижению кан
дидатов в депутаты областно
го Совета депутатов трудя
щихся.

После вступительного слова 
председателя рудничного коми
тета профсоюза тов. Макарова 
выступил директор рудоуправ
ления тов. Ясевич.

С удовлетворением встретили 
собравшиеся его предложение

С большим подъемом прош
ло собрание колхозников сель
скохозяйственной артели „Тру
довик“ Полдневского сельско
го Совета по выдвижению кан
дидатов в депутаты в Сверд
ловский областной Совет де
путатов трудящихся по Полев
скому пригородному избира
тельному округу № 69.

Первое слово предоставляет
ся колхознику Федору Ивано
вичу Ямщикову.

—Сегодня, — говорит он,—мы 
собрались для того, чтобы вы
двинуть своих представителей 
в областной Совет депутатов

Собрание северских металлургов
продемонстрируют морально- 
политическое единство, несо
крушимый сталинский блок 
коммунистов и беспартийных. 
От имени северских металлургов 
я предлагаю выдвинуть кан
дидатом в депутаты Свердлов
ского областного Совета по 68 
избирательному округу Вяче
слава Михайловича Молотова, 
заместителя председателя Со
вета Министров СССР, верного 
соратника товарища Сталина.

На трибуну поднимается член 
партбюро тов. Шапошникова.

—Я.—говорит она,—горячо 
поддерживаю предложение тов. 
Жарникова и одновременно вы
двигаю кандидатом в депута
ты областного Совета техно
лога литейного цеха Северско
го завода Турову Марию Иг
натьевну. Тов. Турова роди
лась в семье крестьянина-бед
няка. От родителей осталась 
9 лет и воспитывалась в дет
ском доме. В 1941 году, 
окончив техникум, поступила 
работать на Северский завод.Слово горняков
—выдвинуть кандидатом в де
путаты областного Совета вер
ного сына Родины, соратника 
великого Сталина, секретаря 
ЦК КПСС товарища Г. М. 
Маленкова.

Секретарь парторганизации 
рудоуправления тов. Красиков 
предложил выдвинуть кандида
том в депутаты областного Со
вета депутатов трудящихся 
также секретаря городского ко
митета Коммунистической пар
тии тов. Г. II. Бурлакова.

Выступившие на собрании— 

С большим под‘емом
трудящихся. Я предлагаю вы
двинуть кандидатом в депута
ты ближайшего соратника то
варища Сталина,секретаря Цен
трального Комитета Коммуни
стической партии Советского 
Союза Георгия Максимилиано
вича Маленкова.

Предложенпе тов. Ямщикова 
присутствующие встречают ап
лодисментами.

Слово берет тов. Пастухов 
П. С.

—Я от всей души поддер
живаю предложение тов. Ям
щикова о выдвижении канди
датом тов. Маленкова, также 

НА КВАРТИРАХ У ИЗБИРАТЕЛЕЙ

Начав свою трудовую деятель
ность на заводе с контролера 
литейного цеха, она выросла 
до технолога. За период работы 
на заводе проявила себя спо
собным и исполнительным ра
ботником. Среди коллектива 
пользуется заслуженным ав
торитетом, активно участвует 
в общественной работе, член 
пленума завкома. Тов. Турова 
достойна нашего доверия и с 
честью оправдает его.

Предложенпе тов. Шапошни
ковой поддерживают стаханов
цы литейного цеха тов. Несте
ров, второго листопрокатного 
цеха тов. Ялунин, от ком
сомольской организации тов. 
Снимщиков.

Собрание единодушно поста
новило:

„Выдвинуть кандидатом в 
депутаты областного Совета 
Вячеслава Михайловича 
Молотова и Турову Марию Иг
натьевну.“ 

от интеллигенции рудничного 
поселка тов. Потеминская, от 
коллектива рабочих и служа
щих механического и транс
портного цехов тов. Дубчак го
рячо поддержали предложенпе 
о выдвинутых кандидатах.

Трудящиеся единогласно выд
винули кандидатами в депу
таты областного Совета депу
татов трудящихся по 69 при
городному округу товарища 
Г. М. Маленкова и тов. Г. И. 
Бурлакова.

предлагаю выдвинуть канди
датом в депутаты Свердлов
ского областного Совета депу
татов трудящихся секретаря 
Полевского ГК КПСС Георгия 
Ивановича Бурлакова.

Собрание единодушно прини
мает решение:

„Выдвинуть кандидатами в 
депутаты Свердловского обла
стного Совета депутатов тру
дящихся по Полевскому при
городному избирательному ок
ругу № 69 Георгия Максими
лиановича Маленкова и Георгия 
Ивановича Бурлакова.

19 января, в 7 часов вечера состоятся окружные пред
выборные совещания представителей трудящихся по выборам 
в Свердловский областной Совет депутатов трудящихся:

По 67 Полевскому избирательному округу—в клубе ({.рио
литового завода:

По 68 Полевскому—Северному избирательному округу— 
в клубе металлургов имени Сталина Северского завода;

По 69 Полевскому пригородному избирательному окру
гу—в клубе строителей (Октябрьский поселок).

Тридцать агитаторов при 
агитпункте третьего Крполито- 
вого избирательного участка 
ведут беседы с избирателями 
Ленинского поселка.

Агитаторы, получив инструк
таж на агитпункте, идут па 
квартиры и разъясняют изби
рателям Положение о выборах.

Лучшими агитаторами заре
комендовали себя комсомолки 
Егорова, Лузина, инженерно- 
технические работники Крпо- 
лптового завода тов. Лодейщи- 
ков К.II., Стихии В. II., кото
рые провели по несколько бе
сед па квартирах у избирате
лей.

Интересные лекции преду
смотрены по плану агитпунк
та в ближайшее время на та
кие темы: „Задачи промышлен
ности в новой пятилетке“, 
„Как живется молодежи в СССР 
и капиталистических странах“, 
„СССР—-самая демократиче
ская страна в мире“.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Обеспечить глубокое изучение материалов 
XIX сезда партии

Письма в редакцию
Устранить беспорядки в магазине

Исторические решения XIX I 
съезда. Коммунистической пар-1 
тип, гениальный труд товари
ща Сталина ,,Экономические 
проблемы социализма в СССР“ 
и его речь на съезде являют
ся конкретной программой дея
тельности советского народа в 
его борьбе за построение комму
низма.

По решению ЦК ВЛКСМ изу
чение документов XIX съезда 
партии и речп товарища 
Сталина началось сейчас во 
всех кружках комсомольской 
политсети. Это налагает боль
шую ответственность на все 
комсомольские организации и 
пропагандистов. Они должны 
организовать глубокое изуче
ние материала по новой про
грамме, с первых же дней до
биваться высокого качества за
нятий и прочного усвоения ма
териала слушателями.

Многие пропагандисты пра
вильно поняли своп задачи и 
провели первые занятия по по
вой программе на высоком идей
ном уровне. Хорошо проходят 
занятия в комсомольских по
литкружках Криолитового за-

Семинар
1G января в библиотеке гор

кома партии состоялся одно
дневный семинар секретарей 
первичных партийных органи
заций и их заместителей.

Для участников семинара 
директор Криолитового завода 
тов. Гузь прочитал лекцию на 
тему , ,0 постепенном перехо
де от социализма к коммуниз
му“. Лекция излагалась до
ходчиво и вызвала большой 
интерес у слушателей. Зада
валось много вопросов.

Секретарь ГК КПСС тов. Хо- 

вода.где пропагандистами тов. 
Бояринцева, Партин, тов. Смир
нова (Северское стройуправле
ние) п ряде других.

Но не все комсомольские ор
ганизации и пропагандисты 
подготовились к проведению за
нятий по повой программе изу
чения материалов XIX съезда. 
Неорганизованно начались за
нятия в комсомольских орга
низациях Северского метал
лургического завода, в Север
ском стройуправлении. А в тех 
кружках, где состоялись заня
тия, был низкий процент по
сещаемости слушателей.

Основным недостатком пер
вых дней занятий была очень 
слабая подготовка пропаган
дистов к занятиям.

Такие, пропагандисты, как 
тов. Калугин (Криолитовый за
вод) 14 января не провел за
нятие кружка потому, что не 
подготовился к нему. Из-за не
явки пропагандистов Ушакова. 
Ложникова (Криолитовый за
вод) занятия в> этих кружках 
были сорваны.

Все это говорит о том, что 

секретарей парторганизаций
мепко выступил с докладом о 
работе партийных организаций 
по подготовке- к выборам в ме
стные Советы.

С обменом опыта в органи
зации агитационно -массовой 
работы с трудящимися в не 
риод подготовки к выборам в 
местные Советы выступили за
меститель парторга ЦК КПСС 
па Северском заводе тов. Ива
нов, заместитель секретаря 
парторганизации Гумешевско- 
го рудоуправления тов. Гал
кин и секретарь территориаль- 

комптеты ВЛКСМ, секретари 
комсомольских организаций ос
лабили контроль за учебой ком
сомольцев п молодежи и при
низили требовательность к про
пагандистам.

Комсомольские организации 
должны строго следить за ка
чеством проводимых занятий, 
повысить требовательность к 
пропагандистам, добиться то
го, чтобы все комсомольцы бы
ли охвачены политической 
учебой, аккуратно посещали 
кружкп.

Секретарям комсомольских 
организаций необходимо разо
браться с учебой каждого ком
сомольца. На заседаниях ко
митетов, комсомольских собра
ниях обсудить итоги занятий, 
вскрыть причины недостатков 
в их проведении и принять все 
меры к повышению качества 
работы политкружков.

Вопросы пропаганды исто
рических документов, их глу
бокое изучение должны нахо
диться в центре внимания каж
дой комсомольской организа
ции. В. Безответных.

' секретарь ГК ВЛКСМ.

ной парторганизации Мрамор- 
ского Совета тов. Михайлов.

Секретарь ГК КПСС тов. Бур
лаков ознакомил участников 
семипара с очередными зада
чами партийных организаций 
города.

В конце семинара заведую
щая библиотекой горкома пар
тии тов. Валова выступила с 
инструктивным докладом па 
тему ..Под знаменем Лепина, 
под руководством товарища 
Сталина вперед—к победе ком
мунизма“.

В магазине № 5 ОРСа Се
верского завода, которым за
ведует тов. Оверчук, работа 
часто начинается с запозда
нием, а закрывается раньше 
положенного времени. В во
скресенье, 11 января, магазин 
должен был работать до 8 ча
сов вечера, а его закрыли рань
ше на полчаса.

ОБРАТИТЬ ВНИМАНИЕ НА БУФЕТЫ ПРИ ЦЕХАХ
Для обслуживания рабочих 

в обеденный перерыв в цехах 
Криолитового завода организо
ваны буфеты, по буфетчицы вы
нуждены систематически про
стаивать за получением кон
дитерских изделий для буфе
тов в магазине № 14 с 9 ча
сов утра до 12 часов дня.

Из-за несвоевременной за
броски продуктов в магазин,

Еще раз
На Октябрьском поселке, па 

стадионе ..Строитель“ каток 
до сих пор не работает. Поле 
катка до сих пор занесено 
снегом, па нем катаются на 
лыжах, а па коньках молодежь 
вынуждена уходить кататься 
за 1 километров от поселка.

ПО СЛЕДАМ ПИСЕМ

„В клубе нет порядка“
Под таким заголовком в № 5 

нашей газеты была опублико
вана корреспонденция, в кото
рой говорилось о беспорядках 
в клубе Криолитового завода. 
Председатель завкома Криолп- 
тового завода тов. Шитиков 
сообщил, что факты, указан

На просьбу покупателей дать 
книгу жалоб, ее не оказалось. 
Она находилась у заведующей 
магазином, которая редко бы
вает на своем месте.

Пользуясь бесконтрольностью 
; заведующей, подчиненные от
крывают и закрывают магазин, 
когда им заблагорассудится.

3. Цимбал.

задерживается обслуживание 
рабочих в обеденный перерыв.

Руководству продснаба Крпо- 
лптового завода необходимо 
обратить внимание на обслу
живание буфетов.

Булатова, 
Рыбникова,

Зюзева, 
всего пять подписей.

о катке
Председатель постройкома 

Северского стойуправления тов. 
Темляков вместо того, чтобы 
принять конкретные меры по 
устранению недостатков, отхо
дит обещаниями.

Ю. Малыгин.

ные в корреспонденции, под
твердились.

В целях улучшения работы 
клуба проведено производст
венное совещание с работни
ками, намечены мероприятия по 
устранению имеющихся недо
статков.

НОВАТОРЫ ПЯТОЙ ПЯТИЛЕТКИ

За повышение сортности продукции
Недавно ткачиха Обуховской тонкосуконной фабрики имени 

Ленина Московской области Нина Амельченкова обратилась к 
коллективу фабрики с предложением развернуть социалистиче
ское соревнование за повышение выпуска первосортной продук
ции. Коллектив фабрики, выполняя решения XIX с‘езда партии 
о дальнейшем улучшении качества изделий, горячо одобрил патри 
отический почин ткачихи-новатора и единодушно решил развер
нуть в цехах соревнование за повышение сортности продукции.

Оценивая инициативу Нины Амельченковой, знатная прядиль
щица Купавинской тонкосуконной фабрики, лауреат Сталинской 
премии Мария Рожнева сказала: „Предложение т. Амельченковой 
имеет большое государственное значение. Я горячо поддерживаю 
это предложение“.

Ценный почин Нины Амельченковой имеет большое значение 
для многих отраслей нашей промышленности.

Ниже мы печатаем статью Н. Амельченковой.

Коллектив Обуховской тонко
суконной фабрики имени Ленина 
успешно справляется с произ
водственной программой. По 
итогам работы в III квартале 
нам присуждено переходящее 
Красное знамя Совета Мини
стров СССР. Вот уже кото
рый раз предприятию присваи
вается звание фабрики отлич
ного качества и высокой про
изводительности.

По советским людям несвой
ственно успокаиваться па до
стигнутом. Товарищ Г. М. 
Маленков в отчетном докладе 
на XIX съезде партии указы
вал, что на предприятиях лег

кой промышленности еще велик 
выпуск продукции пониженной 
сортности. Это указание отно
сится п к нашему коллективу. 
Правда, выпуск тканей второго 
сорта у нас исчисляется те
перь сотыми долями процента. 
Но это отнюдь не означает, 
что мы не должны усиливать 
борьбу за повышение сортно
сти продукции.

Есть еще на пашей фабрике 
такие работницы, которые не
достаточно заботятся о том, 
чтобы все ткани выпускать 
только первым сортом.

Нашему предприятию, нося
щему звание фабрики отличного 

качества, не к лицу произво-1 
дить второсортную ткань. Пе
редовые ткачихи т.т. Дуденииа, 
Аббакумона, Мещерякова, Быч
кова из месяца в месяц выпу
скают изделия только первым 
сортом. Такого результата еже
месячно добиваюсь и я.

Могут ли так работать все 
ткачихи нашего цеха?Бесспор
но, могут. Имеются все усло
вия для того, чтобы выпускать 
только отличную продукцию.

В самом деле, но каким при
чинам переводят ткани из пер
вого во вторые и третьи сор
та? Главным образом по при
чинам, полностью зависящим от 
нас сампх. Иногда платки по
лучаются короче более чем на 
2 сантиметра, и они идут вто
рым сортом. А это результат 
того, что ткачиха неправильно 
закладывает мерку.

Анализ нашей работы пока
зывает, что половина всех слу
чаев перевода ткани во вторые 
сорта получается потому, что 
нарушается установленная 
длина кусков. И опять-таки 
происходит это потому,что не 
все ткачихи внимательно отно
сятся к порученному делу. Как 
ткачихе обеспечить нормальную 
длину куска? Очень просто: 
надо тщательно проставлять 
мелком на каждом платке по
рядковый номер, чтобы знать, 
когда надо срезать наработан

ный кусок. Но это правило со-I 
блюдают не все.

Значит, ликвидация всех по
роков на тканях прежде всего 
зависит от нас сампх.

Следует предъявить претен
зии и к смежным цехам. Если, 
скажем, прядильщики приш
лют нам не стандартную по 
толщине пряжу, то на ткани 
не получится нужного русун- 
ка и поэтому снизится ее сорт
ность.

Надо повысить требователь
ность ко всем цехам, ко всем 
рабочим, чтобы опп строго при
держивались установленной 
технологии.

У нас имеются рабочие, ко
торые допускают ошибки по 
неопытности. Таким людям не
обходимо оказать всяческую 
помощь. Надо, чтобы передо
вые ткачи, прядильщицы, бах- 
ромщицы, отделочники переда
ли отстающим свой опыт, учи
ли их передовым приемам труда.

Всесторонне изучив свою ра
боту п опыт других работниц 
фабрики, я пришла к заклю
чению, что у нас на предприя
тии есть все необходимые усло
вия для того, чтобы все рабочие 
вырабатывали изделия только 
отличного качества. Поэтому 
на общефабричном собрании, 
посвященном обсуждению за
дач коллектива на 1953 год, 
я обратилась к коллективу с 

предложением развернуть со
циалистическое соревнование 
за выпуск только первосортной 
продукции. Лично я дала сло
во на своих станках изготав
ливать всю ткань первым сор
том и обязалась обучить пе
редовым приемам трех молодых 
ткачих.

Мое предложение горячо под
держали ткачихи т.т. Дудени
па п Дубина, прядильщицы 
т.т. Короткова, Куранова и 
Морозова, бахромщица т. Жа
воронкова. Они также обяза
лись выпускать изделия лишь 
первым сортом. В соревнование 
за повышение сортности изде
лий вступили сотни работниц.

Наш долг—активнее вскры
вать и приводить в действие 
дополнительные резервы произ
водства, подтягивать отстаю
щих до уровня передовых пу
тем товарищеской помощи со 
стороны лучших работников.

Воодушевленный историче
скими решениями XIX съезда 
партии, коллектив нашей фаб
рики обещает еще больше уси
лить борьбу за повышение ка
чества продукции, с честью 
нести почетное звание фабрики 
отличного качества и высокой 
производительности.

Н. Амельченкова.
Ткачиха Обуховской тонко

суконной фабрики имени 
Лепина.



№ 9 (2531) ЗА БОЛЬШЕВИСТСКИЕ ТЕМПЫ 3

Дню выборов в местные Советы — достойную встречу
Красное знамя— 

горному цеху
Подводя итоги соцпалпсти- 

* ческого соревнования за де
кабрь, пленум рудкома Гуме- 

ч шевского рудоуправления при
знал победителем в социали
стическом соревновании и при
судил переходящее Красное 
знамя коллективу рабочих, ин- 
женерно-технкческпх работни
ков и служащих горного це
ха, значительно перевыполнив
шему план по добыче руды и 
снизившему себестоимость про
дукции на 1,3 процента про
тив плана. Качество руды пре
вышает плановое задание па 
2,3 процента.

Отмечена хорошая работа 
Штанговой электростанции и 
лесного отдела.

Звание „Лучшая смена“ при
своено сменам горного цеха 
т.т.Перегудова пВокпна, „Луч
шая забойная бригада“ —брига
де тов. Ширниязова.

Звание „Лучший рабочий по 
профессии“ получило 14 чело
век. Среди них: машинист эле
ктровоза тов. Герасимук, под
земный каталь тов. Сергеев, 
буровой мастер тов. Агафонов, 
шофер тов. Орлов, машинист 
рудоподъема тов. Юркова, то
карь тов. Валов, лесоруб тов. 
Евдокимов, слесарь тов. Ши
шков и другие.

М. Макаров.

ЯНВАРСКИЙ ПЛАН
НА ПОЛМЕСЯЦА РАНЬШЕ 

СРОКА
Успешно закончил производ

ственный план 1952 года кол
лектив рабочих Полдневского 
лесоучастка. План в целом по 
лесоучастку выполнен на 123 
процента, себестоимость мате
риалов снижена на 4,5 про
центов, лесоучасток сэкономил 
57 тысяч рублей.

Особенно отличились лесо
рубы А. А. Прокопьев, нару
бивший за год более полутора 
тысяч фестметров древесины, 
А. И. Вараксин—1600 фест
метров, А. Г. Горбиевский— 
1400 фестметров, выполнившие 
годовое задание на 140—150 
процентов.

Трелевщики С. II. Тупицын, 
И. М. Подъявилов, Ф. И. Чере
панов М. В. Тупицын выполни
ли годовые задания па 1S0 про
центов. Бригада грузчиков лес
ного склада, трактористы тов. 
ШептаевВ.Г., Ямщиков А. И. 
на вывозке леса дали по пол
торы-две годовых нормы.

Стремясь достойно встретить 
день выборов в местные Сове
ты депутатов трудящихся, кол
лектив лесоучастка на общем 
собрании принял на себя обя
зательство—закончить выпол
нение плана первого квартала 
текущего года ко дню выбо
ров—22 февраля.

С первых же дней января 
весь коллектив добросовестно 
выполняет взятые обязатель
ства. Месячный план по лесо-' 
участку нами выполнен дос
рочно, к 15 января.

Куликов, начальник 
Полдневского лесоучастка.

Шептавв, профорг.

НА ПРОТЯЖЕНИИ всего 
м1952 года наша смена шла 

впереди. По выпуску товарной 
продукции годовое задание вы
полнено на 120 процентов, а 
по валовой—на 113. В первые 
дни нового года дневные за
дания смена также перевыпол
няет.

Что же позволяет нам плодо
творно трудиться?

Прежде всего решает успех 
выполнения плана своевремен
ное обеспечение токарей каче
ственным инструментом, нуж
ным количеством заготовок. 
Для того, чтобы во-время обес
печить работающих инструмен
тами и заготовками, я зара
нее узнаю у начальника цеха 
задание на следующий день.

Придя на работу за несколь
ко минут до начала смены, 
проверяю состояние оборудова
ния. К началу работы все аг
регаты бывают проверены и 
все неисправности устранены.

Для обеспечения нормальной 
работы оборудования необхо-

Обязательства коллектива копрового цеха
На общецеховом собрании ра

бочих, инженерно-технических 
работников и служащих копро
вого цеха Северского завода 
подведены итоги работы за 1952 
год и обсуждены обязательст
ва на 1953 год.

При перевыполнении плана 
за истекший год коллектив дал 
сверхплановой экономии более 
100 тысяч рублей.

Воодушевленный историче
скими решениями XIX съезда 
партии, коллектив цеха полон 
решимости бороться за успеш
ное выполнение плана 1953 го-

рАЗМЕРНО качаются тяже
лые пилорамы, с шурша

нием распиливая тяжеловес
ные блоки мрамора. Гудит фре
зерный станок, раскраивая ше
роховатые, матовые куски на 
плиты определенного размера.

Долог путь уральского мра
мора от карьера до степ мо
сковского метрополитена, до 
арок великих строек, до щитов 
электростанций!

Раскроенные на фрезерном 
станке заготовки поступают 
на обдирочные станки. Здесь 
карборундовые „шурошки“ сни
мают с них излишнюю толщи
ну, и после обработки на шли
фовальном станке плиты при
обретают ту чистую п плотную 
поверхность, которая восхища
ет причудливым сплетением 
узоров и так необходима для 
облицовочных электротехниче
ских материалов.

Отлично трудится небольшой 
спаянный коллектив цеха мра
морных изделий Мраморского 
завода, из месяца в месяц пе
ревыполняя задания. Сотни 
квадратных метров мраморных 
плит сверх плана отгружено 
заводом на великие стройки 
коммунизма.

Растут на заводе ряды ста
хановцев, передовиков произ
водства п средн десятков имен

ТРИБУНА ПЕРЕДОВОГО ОПЫТА »
* * *

Мой опыт работы
димо хорошо его изучить. Я 
полностью изучил все станки, 
что мне позволяет наладить 
любой из них на обработку 
тех или иных деталей.

Свои знания я стараюсь пе
редать рабочим, помогая моло
дым производственникам в бы
стром освоении специальностей. 
Объясняю пм устройство стан
ка, его особенности, учу устра
нять мелкие неисправности.

За время работы мастером я 
обучил специальности токаря 
7 человек. Все они работают 
в моей смене и являются пе
редовиками производства.

В смене растет движение 
двухсотников и трехсотников. 
Замечательно трудятся токарь 
А. Мепыпенин, А. Минина, II. 
Голощапов, выполняющие за
дания на 200—280 процентов.

На 250—300 процентов вы
полняют нормы слесари-сбор
щики А. Лагунова, М. Бузма
кова, Петрова.

В честь выборов в местные 
Советы депутатов трудящихся 
смена взяла обязательство вы- 

да, взяв на себя повышенные 
обязательства:

Выполнить годовой план по 
добыче металла из шлаковых 
отвалов .15 декабря, по копро
вой разделке—17 декабря, по 
автогенной разделке и по па- 
кетпр-прессу—20 декабря, по 
ручной разделке—10 декабря.

Снизить себестоимость на 2 
процента, сэкономить электро
энергии один процент против 
плана.

Обсуждая обязательства, 
бригадир по ручной разделке 
тов. Гаджплов заявил: 

Мраморщики
наибольшим уважением поль
зуется молодой обдирщик ком
мунист Федор Шадрин.

Федор Шадрин пришел на 
завод два года назад. Тран
спортный цех, куда его при
няли, занимался доставкой тя
желых мраморных блоков от 
карьера в цех. Часто, разгру
зив очередную машину, Шад
рин по долгу стоял в цехе, на
блюдая за слаженной работой 
мраморщиков. Что-то тянуло 
его в этот шумный п слажен
ный коллектив. Шадрин подал 
заявление с просьбой о пере
воде его в цех мраморных из
делий. Администрация удовлет
ворила просьбу молодого ком
муниста, его поставили к об
дирочному станку. Многому на
учили его старые мраморщики: 
обдирщик Самойлов, мастер 
Петровских, секретарь партор
ганизации техник Гладилов. 
Их советы помогли Федору бы
стро освоить сложную опера
цию обдирки мраморных плит.

Вскоре его имя появилось в 
степной газете рядом с лучши
ми стахановцами завода.

В дни стахановской вахты 
в честь XIX партийного съез
да, Шадрин добился небывалой 
выработки, дав 160 процентов,

полнить месячное задание к 
27 января.

Борясь за досрочное выпол
нение пятой сталинской пяти
летки. смена берет обязатель
ство закончить выполнение 
плана 1953 года к 1 ноября.

Сейчас, когда коллектив за
вода борется за увеличение i 
выпуска продукции, большое j 
значение имеет улучшение ее' 
качества.

Мы обращаемся к работни
кам администрации завода 
обеспечить нас определенными 
заданиями на весь год и нор
мально снабжать цех тверды
ми сплавампп материалами,не
обходимыми для выпуска вы
сококачественных изделий. Это 
позволит смене и цеху с че
стью выполнить свои обяза
тельства и обеспечит выпол
нение годового плана на мно
го дней раньше срока.

Ф. Немешаев, 
мастер первого механо
сборочного цеха завода 

„Красный металлист“.

—Я от имени своей брига
ды беру обязательство выпол
нить годовое производственное 
задание к 5 декабря—ко дню 
Сталинской Конституции и вы
зываю на соревнование брига
ду тов. Рожкова.

Смена коммуниста тов. Конь
кова вызвала на соревнование 
смену тов. Заспапова.

Па собрании также принято 
решение вызвать на социали
стическое соревнование коллек
тив мартеновского цеха.

И. Клюев.

и ко дню 35-й годовщины Ве
ликого Октября он выполнил 
девятимесячное задание на 142 
процента.

Плодотворно трудится он и 
сейчас, осваивая новый мок
рый способ обдирки, введенный 
па заводе совсем недавно. 
Внедрение мокрого способа иск
лючило запыленность в цехе. 
Но в первые дни работы по но
вому способу выработка обдир- 
щиков значительно упала, так 
как жидкость, смачивая по
верхность плиты и «шурошки», 
уменьшает трение и значитель
но увеличивает количество за
ходов.

В одну из смен Шадрин при
шел раньше обычного. Осмот
рел станок, стопу приготовлен
ных для обдирки плит.

—Что же делать,—подумал 
он,—чтобы повысить выработ
ку до старой?

Установив первую плиту,он 
увеличил давление на рукоят
ки станка и убедился, что с 
плиты снимается почти такой 
же слой мрамора, что и при 
сухом способе обдирки. За эту 
смену он выполнил задание 
на 129 процентов.

После работы собрались в 
конторе цеха.

Молодой строитель-каменщик, 
он же бригадир комсомольско-мо
лодежной бригады Северского 
стройуправления тов. Закиров, го
товя достойную встречу выборам 
в местные Советы депутатов тру
дящихся, выполняет систематиче
ски дневные нормы на 130—140 
процентов.

На снимке: тов. ЗАКИРОВ ведет 
кладку нового жилого дома на 
Северском поселке.

Показатели 
ремонтников

Средн ремонтных бригад крио
литового цеха Криолитового 
завода с новой силой разго
рается социалистическое сорев
нование за достойную встречу 
дня выборов.

В эти дни бригада паяль
щиков, руководимая старей
шим мастером П. И. Сппайло- 
вым, выполняет нормы выра
ботки на 218 процентов. В 
срок и качественно бригада 
провела ремонт башни в ба
шенном цехе. До двух норм вы
полняет производственное за
дание плотник И. II. Вахонин, 
котельщик И. В. Ваганов.

— Плохо получается, —ска
зал Шадрин своему сменщику 
Павлу Самойлову,—всего 129 
процентов. Что-то нужно при
думать.

—Я советую применить две 
«шурошки»,—отозвался Самой
лов,—одну крупнозернистую 
для предварительной обдирки, 
а другую нормальную.

Внимательно прислушивался 
Федор к советам старших про
изводственников и в следую
щие дня стал давать 130—135 
процентов выработки.

В это время стало известно 
о предстоящих выборах в ме
стные Советы депутатов тру
дящихся. Встав на стаханов
скую вахту, Шадрин обязался 
ко дню выборов полностью 
освоить мокрый способ обдир
ки плит п добиться дальней
шего повышения производи
тельности.

—Наша продукция идет на 
великие стройки коммунизма 
и наш долг —давать ее столь
ко, сколько требуется Родине. 
Мы должны досрочно закон
чить выполнение новой годо
вой программы, заявил он.

Слово стахановца не расхо
дится с делом. Сейчас он каж
дый день на много перевыпол
няет сменное задание.

В. Осипов.
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ПО ГОРОДУ
С ЕМ И Н АР - П PAKT И КУ М 

УЧИТЕЛЕЙ
В январские каникулы 

школьный городской методи
ческий кабинет провел семи
нар-практикум учителей физи
ки, химии, математики и био
логии.

Учителя математики и фи
зики заслушали доклад глав
ного инженера Свердловской 
ТЭЦ тов. Баженова на тему 
«Получение и использование 
электроэнергии» и побывали 
па Штанговой электростанции.

Доклад на тему «Процесс по
лучения серной кислоты башен
ным способом» сделал для учи
телей химии и биологии глав
ный инженер Полевского Крп- 
олитового завода тов. Павлов. 
После этого была организова
на экскурсия в башенный цех. 
Во время семинара учителя 
биологии и химии практически 
выполнили несколько лабора
торных работ.

НА КРОСС
Комсомольцы и молодежь за

вода «Красный металлист» ре
шили принять активное уча
стие в проведении городского 
лыжного кросса (па Ленинском 
поселке).

Для этого ими был проведен 
под руководством тов. Михай
лова пробный лыжный пробег 
по маршруту Полевское—Север
ский—Курганове.

Сегодня хорошо подготовлен
ные, все как один, выйдут 
они на лыжную дорожку. Муж
чины и юноши будут участво
вать в беге на дистанцию 10 
километров, женщины и девуш
ки—3 километра.

ПХЕНЬЯН. Гласное командова
ние Народной армии Корейской 
Народно-Демократической Респу
блики сообщило 15 января, что за 
истекший день части корейской 
Народной армии совместно с ча
стями китайских народных добро
вольцев вели перестрелку е раз
ведывательными отрядами амери

Аденауэр снова торопит с созданием 
„европейской армии11

БЕРЛИН, 14 января. Западно
германское информационное агент
ство ДПА передало текст речи, 
произнесенной боннским канцлером 
Аденауэром.

Разглагольствования Аденауэра 
преследуют одну цель: любыми 
средствами воздействовать на об
щественное мнение Западной Гер
мании с тем. чтобы добиться ско
рейшей ратификации сепаратных 
боннского и парижского договоров.

Аденауэр не скрывает при этом, 
что он выражает беспокойство не 
только свое, но и своих заокеан
ских хозяев. Как утверждает бон
нский канцлер, „нет никакого ино
го выхода, кроме создания евро
пейского оборонительного сообще
ства“, т. е. так называемой „евро
пейской армии“, в которой запад
ногерманские агрессивные воору
женные силы призваны играть ру
ководящую роль.

ЛИВАНСКИЙ

БЕЙРУТ. В связи с подписани
ем ливанским правительством и 
миссией по осуществлению „чет
вертого пункта программы Трумэ
на“ в Ливане ряда соглашений по 
стране прокатывается волна про
тестов против действий этой мис
сии.

Ливанская газета „Телеграф“ со
общает, что ее редакцию посетила 
делегация ливанских студентов 
правового факультета французско-

СОБЫТИЯ В КОРЕЕ
СООБЩЕНИЕ ГЛАВНОГО КОМАНДОВАНИЯ НАРОДНОЙ АРМИИ

кано-английских интервентов и 
лисынмановских войск. На фрон
тах особых изменений не произо
шло.

Вчера ночью американские „ле
тающие крепости“ совершили на
лет на не имеющий никаких во
енных объектов мирный населен
ный пункт Унгокри уезда Ковонь

Для „обоснования“ своего ут
верждения Аденауэр не останав
ливается перед злобной клеветой 
на Советский Союз и страны на
родной демократии, вздорно заяв
ляя. будто бы они угрожают бе
зопасности Германии.

Желая сломить преграды на пу
ти к ратификации боннского и па
рижского договоров, Аденауэр за
являет, что „совместное заключе
ние федерального конституцион
ного суда не является обязатель
ным для федерального правитель
ства и бундестага“. Как известно, 
западногерманский федеральный 
конституционный суд призван 
установить „законность“ боннско
го договора с точки зрения соот
ветствия его боннской конститу
ции.

Обращает на себя внимание тот 
факт, что одновременно с Адена

НАРОД ПРОТЕСТУЕТ ПРОТИВ 
АМЕРИКАНСКОЙ «ПОМОЩИ»

го университета и потребовала 
прекратить деятельность амери
канской миссии „помощи“ в Лива
не. Студенты потребовали также 
изгнания из страны этой миссии, 
так как действия миссии наносят 
ущерб национальному суверени
тету Ливана.

Газета сообщает далее, что 13 
января из города Триполи, а так
же из населенных пунктов Байну 
и Рахби (находящихся в районе 

провинции Южной Хамген и под
вергли его варварской бомбарди
ровке. Убито и ранено много жен
щин, стариков и" детей. Разру
шено много жилых домов.

Сегодня стрелки—охотники за 
вражескими самолетами сбили два 
самолета противника.

уэром за скорейшее утверждение 
договора о „европейском оборони
тельном сообществе“ выступили и 
официальные французские круги. 
Агентство Франс Пресс передало 
вчера официальное сообщение о 
том, что Франция совершенно не 
намерена отказываться от догово
ра о „европейском оборонительном 
сообществе“ и что она „рассчиты
вает довести это дело до успеш
ного завершения“.

Таким образом, новый нажим 
был произведен из-за океана од
новременно как на Западную Гер
манию, так и на Францию.

В этой связи следует также на
помнить о недавнем заявлении аме
риканского сенатора Уайли о том. 
что „в случае отсрочки ратифика
ции германо-союзнических дого
воров американская помощь загра
ницей будет сокращена“.

КАБАЛЬНОЙ

города Аккар) прибыла делегация, 
которая направилась в ливанский 
парламент и вручила подписанную 
более чем 4.5 тысячи человек пе
тицию с требованием отвергнуть 
американскую кабальную „по
мощь“ Ливану, оказываемую на 
основании „четвертого пункта про
граммы Трумэна“, а также закрыть 
американскую миссию в Ливане.

ЭКСПАНСИЯ 
ПОД ФЛАГОМ 
«ПОМОЩИ»

К соглашению между США 
и Индонезией

ЛОНДОН, 14 января. В начале 
1952 года между США и Индоне- * 
зией было заключено соглашение 
о предоставлении Индонезии аме
риканской „помощи“ на основе так 
наз. „закона 1951 года о взаимном 
обеспечении безопасности“.

Как писала тогда голландская 
газета „Алгемейн Ханделсблад“, 
это соглашение вызвало протесты 
не только со стороны народа, но 
даже со стороны таких крупных 
партий, как „Машуми“, „Персату- 
ан Индонезия райя“ и националь
ная партия Индонезии. В связи с 
этим правительство С-укимана, ми
нистр иностранных дел которого 
заключил упомянутое соглашение, 
вынуждено было уйти в отставку.

Пришедшее к власти правитель
ство Вилопо решило замаскировать 
агрессивный характер американ
ской „помощи“. Учитывая, что ин
донезийский народ выступает про
тив втягивания Индонезии в аме
риканский агрессивный блок, оно 
поставило вопрос об изменении 
внешней формы „помощи“. Не слу
чайно газета „Нью-Йорк тайме“ пи
сала в начале этого месяца, что, 
хотя высшие военные круги Ин- 
донезии и „горячо желают полу- ' 
чить военную помощь от США“, 
однако политическое положение 
в Индонезии таково, что 1 было бы 
нежелательно заключение какого- 
либо пакта с Соединенными Шта
тами о военной помощи.

Как сообщило агентство Антара, 
Соединенные Штаты согласились 
заменить соглашение об американ
ской „помощи“ на основе „закона 
1951 года о взаимном обеспечении 
безопасности“ соглашением о „по
мощи“ через управление по воп
росам технического сотрудниче
ства. Новое соглашение вступило 
в силу 12 января этого года.

Индонезийский посол в Вашинг
тоне Али Састроамиджойо заявил, 
что новое соглашение будет „бо
лее удобным“, чем соглашение 
1952 года, приведшее к отставке 
правительства Сукимапа и вызвав
шее сильное возмущение общест
венности.

Международный обзор
НАРОДЫ МИРА ПРИВЕТСТВУЮТ РЕШЕНИЯ 

ВЕНСКОГО КОНГРЕССА
Решения Венского Конгрес

са народов в защиту мира с 
огромным энтузиазмом встре
чаются широкими массами во 
всех уголках земного шара.

Эти решения, направленные 
на еще большее сплочение сил 
мира в их борьбе против угро
зы новой войны, находят го
рячую поддержку от сотен мил
лионов людей доброй волн

В эти дни по всем конти
нентам, по всем странам про
ходят митинги п собрания, пос
вященные Венскому Конгрессу. 
Итальянский комитет движе
ния сторонников мпра сообщает, 
что в стране развернулась ши
рокая кампания по ознакомле
нию народа с решениями Кон
гресса.

Многочисленные собрания со
стоялись в Неаполе, Милане, 
Генуе и других городах, где 
выступили возвратившиеся из 
Вены делегаты Конгресса. Сот
ни митингов прошли в Герман
ской Демократической Респуб
лике, где Немецкий комитет 
борцов за мир решил провести 
до 10 тысяч собраний трудя
щихся, посвященных решениям 
Венского Конгресса. П так во 
всех странах.

Что примечательно—движе
ние борцов за мир охватывает 
самые различные слои населе
ния.

На собрании сторонников мп

ра в Брюсселе, например, с 
совещания о горячей поддер
жке решений Конгресса высту- 
пилп: протестантский автор и 
шахтер, адвокат и рабочий— 
металлург, промышленник и де
путат парламента.

Участники собраний заявля
ют о своей решительной под
держке призывов Конгресса — 
обуздать империалистических 
агрессоров, прекратить войны, 
которые они уже ведут и, преж
де всего, положить конец раз
бойничьей войне американских 
агрессоров против Корейского 
народа.

Правительства ряда капита
листических стран, будучи бес
сильны заглушить голос наро
дов в защиту мира, начали 
репрессивные меры против воз
вратившихся домой делегатов 
Венского Конгресса и вообще 
против борцов за мир. В Кубе 
и Бразилии полиция арестова
ла делегатов, в Парагвае вид
ные сторонники мира брошены 
в концлагеря, где они подвер 
гаются пыткам. Лейбористские 
лидеры в Англии, стремясь 
выслужиться перед империа
листами, исключили из своей 
партии многих членов лейбо
ристской партии—участников 
Конгресса. В США у возвра
тившихся из Вены делегатов 
отобрали заграничные паспор
та. Во Франции полиция за

держала часть багажа с мате
риалами Конгресса у 175 де
легатов, вернувшихся из Вены.

Однако никакие полицейские 
репрессии не смогут сломить 
волю народов в их благород
ной борьбе за мир. Воззвание 
Конгресса пародов в защиту 
мпра, решения Конгресса наш
ли горячий отклик у сотен мил
лионов людей различных по
литических взглядов,вероиспо
веданий и социальных групи. 
Сторонники мира во всех 
странах сплачивают свои ря
ды, чтобы прочно взять дело 
сохранения мпра в своп руки 
п отстаивать его до конца.

Американские империалисты 
стремятся расширить войну 

на Дальнем Востоке
Па прошлой неделе в Токио 

прибыл предатель корейского 
народа Лисынмап в сопровож
дении начальника генерально
го штаба с своей потрепанной 
армией и начальника штаба 
военно-морских сил. В япон
ской столице марионеточный 
президент встретился с глав
нокомандующим вооруженными 
силами США на Дальнем Восто
ке генералом Кларком и аме
риканским послом в Токио Мэр
фи. Под присмотром своих аме
риканских хозяев он также вел 
переговоры с японским премь
ером Иоспда и министром ино
странных дел Окадзаки.

Чем объяснить, что амери
канское командование в таком 
пожарном порядке вызвало 

свою марионетку для перего
воров в Токио? Хотя Лпсыпман 
и распинался, что его поездка 
в Токио носит в этой точке 
частный характер, мировая пе
чать опровергла это.

Из сообщений газет видно, 
что в Токио велись перегово
ры по военным вопросам. Еще 
первого января американское 
агентство, сообщая о предстоя
щей поездке Лисынмана, ука
зывало, что марионеточный 
президент должен договорить
ся об отправке в Корею япон
ских войск, а также обсудить 
вопрос о. принудительной моби
лизации корейцев, проживаю
щих в Японии.

Если вспомнить, что амери
канская армия в Корее только 
в 1952 году потеряла убитыми 
более 102.700 солдат и офице
ров, то будет понятно, почему 
так спешно вызвали Лисмима* 
па в Токио.

Американские империалисты 
ищут пушечное мясо для своей 
захватнической войны в Корее.

Японские связисты этих ма
рионеток пишут, что во время 
переговоров «был поднят воп
рос о создании дальневосточ
ного антикоммунистического 
фронта». Иными словами—аме
риканцы стремятся сколотить 
новый агрессивный блок из го
миндановских банд Японии и 
Южной Кореи, чтобы использо
вать его в войне в Корее и для 
своих новых разбойничьих на
падений па Дальнем Востоке, 
планы которых они вынаши
вают.

Восстановление Японского 
военно-морского флота

ШАНХАЙ, 14 января. По сооб
щениям из Токио, сегодня США 
передали Японии „в аренду“ 10 
военных кораблей по соглашению, 
подписанному 12 ноября прошлого 
года в Токио между американским 
послом Мэрфи и министром ино
странных дел Японии Окадзакия. 
Всего Японии будет передано 68 
американских кораблей.

Японский военно-морской флот, 
или, как называют, „корпус мор
ской безопасности“, уже насчиты
вает, даже по официальным дан
ным, 7.5ОО матросов и офицеров.

Сообщают, что военно-морские 
власти планируют также строи
тельство собственных кораблей на 
янонских судостроительных вер
фях. Эти суда будут такого же раз
мера, как и суда, „арендуемые“ 
у Соединенных Штатов, однако с 
большей скоростью и лучше но- 
оружены.

Зам. редактора
А. МУШНИКОВА.

ТУПИЦЫНА Нина Иосифовна, 
проживающая в городе Полевском, 
улица Малышева, дом № 65, воз
буждает судебное дело о растор
жении брака с ее мужем ТУПИ
ЦЫНЫМ Анфиногеном Алексееви
чем, проживающим в г. Ташкент, 
улица I Бехтерева, № 11.

Дело будет слушаться в нарсу
де I-го участка г. Полевского.

ВАРАКСИН Александр Ивано
вич, проживающий в городе По
левском, улица Малышева, № 65, 
возбуждает судебное дело о рас
торжении брака с его женой ВА- 
Р АКСИНОЙ Маргаритой Петровной, 
проживающей в г. Полевском, ули
ца Октябрьская, № 44.

Дело будет слушаться в нарсу
де 1-го участка г. Полевского.
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